

Darum gibt es in der Deutschen Demokratischen Republik keinen Gegensatz zwischen den grundlegenden Lebensinteressen der Massen des Volkes und der Regierung. Die gesamte Politik der Adenauer-Regierung, ihre Gesetze, ihre Vorschläge sind der Ausdruck des Willens einer kleinen volksfeindlichen Clique, einiger hundert Multimillionäre, an der atomaren Aufrüstung interessierter Rüstungs- und Kriegsspekulanten. Die Adenauer-Regierung befindet sich in allen Lebensfragen in tiefstem Widerspruch zum Volk. Hieraus ergibt sich der prinzipielle Unterschied zwischen der Friedenspolitik der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik und der aggressiven Politik der Adenauer-Regierung.

Während die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik unbeirrt für den Verzicht auf atomare Bewaffnung und für die Schaffung einer atomwaffenfreien Zone eintritt, betreibt die Adenauer-Regierung die Vorbereitung eines Atomkrieges.

Während die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik den Verzicht auf die Wehrpflicht sowie ein Übereinkommen über die Begrenzung der Truppenstärken beider deutscher Staaten vorschlägt und die eigenen Streitkräfte auf die Höchstzahl von 90 000 begrenzt hat, rüstet die Adenauer-Regierung hemmungslos auf.

Während die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik solche Maßnahmen zur Entspannung wie die Verminderung und den Abzug der ausländischen Truppen nachdrücklich befürwortet, sträubt sich die Adenauer-Regierung mit Händen und Füßen dagegen.

Während die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik das Ausscheiden aus dem Warschauer Vertrag bejaht, wenn die Bundesrepublik die NATO verläßt, bindet sich die Adenauer-Regierung immer fester an diesen aggressiven Militärblock.

Während die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik die Volksbefragung über die atomare Aufrüstung angeboten hat und sich damit zum Fürsprecher der freien demokratischen Willensentscheidung des Volkes in seinen fundamentalsten Lebensfragen macht, tritt die Adenauer-Regierung den Volkswillen mit Füßen und will die freie Entscheidung des Volkes für das Leben, gegen den Atomtod mit allen Mitteln niederhalten.

Während die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik ein konstruktives Programm der Wiedervereinigung Deutschlands auf dem Wege der Verständigung, Entspannung und Annäherung durch eine Konföderation beider deutscher Staaten besitzt, will die Adenauer-